



CREAÍS,
CRECEEÍS

QUIERO SALIR AL EXTERIOR...

Lugar: Salón de actos del CEEI Castellón
Fechas: 12 de abril de 2012

“Iniciación a la internacionalización de la PYME y la Micro - PYME”

Objetivos:

Explicar el proceso de iniciación en la exportación. Abordar preguntas e inquietudes típicas del emprendedor o directivo con poca o nula experiencia internacional: quiero salir al exterior: ¿ por dónde empiezo?, ¿cómo me organizo?, ¿ donde acudo?, ¿qué quiero encontrar?, ¿qué costes tiene?,¿ cuánto dura el proceso? ...

Programa:

- Tengo una empresa pequeña y de nueva creación: ¿también hay un lugar para mí en el mercado internacional?
- Internacionalización de la empresa : ¿Por dónde empezamos? ¿Pueden salir al exterior todas las empresas?
¿Se puede vender en el exterior cualquier tipo de producto y/o servicio? ¿Qué mercados son los idóneos para comenzar?
¿Qué costes humanos y económicos tiene? ¿Cuándo empezaré a vender en el exterior?
¿Cómo averiguamos las barreras a nuestra internacionalización ?
- Una herramienta dinámica de diagnóstico y planificación de gran utilidad : el Análisis para la Mejora Exportadora AMX.
- Casos de éxito - y de algún fracaso- de pymes valencianas.
- Programas de apoyo a la internacionalización.

Dirigido a: empresas de reciente creación; emprendedores, empresas con poca experiencia exportadora.

Ponentes:

Ernesto Wlasiuk y Victoria Martín, XPROM.
Cristina Martínez, Cámara de Comercio de Castellón.

Organiza:



CENTROS EUROPEOS DE
EMPRESAS INNOVADORAS

Financiado por:



Una manera de hacer Europa

Colaboran:



Proyecto cofinanciado por los Fondos FEDER, dentro del Programa Operativo FEDER de la Comunitat Valenciana 2007-2013